



Denuncia Noemí Luna que desaparición de organismos autónomos se trata de una venganza

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- La coordinadora del PAN en la **Cámara de Diputados, Noemí Luna** consideró que la reforma para desaparecer organismos autónomos es una venganza del gobierno federal por haber dado a conocer casos como la casa gris o el megafraude de Segalmex. “Lo que sí están destruyendo es ese Instituto otra vez por venganza, porque fue el Instituto que transparentó los excesos del sexenio pasado. Gracias a la transparencia supimos de la casa gris de los López Beltrán, gracias a la transparencia supimos del megafraude de Segalmex,” indicó la legisladora.

https://drive.google.com/file/d/1hjdAm9lKNyGsTdy0c4Pc-5z0xoHWmj_4/view